

## Forster Fastnachts- und Tanzclub

### Neujahrsempfang mit dem FFC!

**-Beim Neujahrsempfang der Gemeinde Forst gratulierten auch das FFC-Prinzenpaar Dirk I. und Nadine I. sowie das FFC-Komitee!-**

Beim Neujahrsempfang der Gemeinde Forst war die Waldseehalle gut gefüllt und der FFC gratulierte dem Ehrensator Reinhold Gsell und seiner Gattin Bärbel mit dem Prinzenpaar Dirk I. und Nadine I. und einer Abordnung des FFC-Komitee zum Jahresbeginn.

Im Anschluss wurde im Kreis der Gäste nicht nur auf ein gutes neues Jahr angestoßen, sondern wir blickten auch mit vielen Freunden des FFC auf ein erfolgreiches Jahr 2013 zurück und freuen uns auf ein ereignisreiches Jahr 2014 mit einer tollen Prunksitzung am Samstag, den 22.02.2014 in der Waldseehalle.

Unserem Ehrensator Reinhold Gsell und seiner Gattin Bärbel sowie der gesamten Gemeinde Forst wünschen wir ein glückliches und erfolgreiches Jahr 2014 und viel Spaß und Unterhaltung mit dem FFC.



Der FFC wünscht unserem Ehrensator und Gemeindeoberhaupt Reinhold Gsell sowie der gesamten Gemeinde alles Gute im neuen Jahr 2014.

### Achtung wichtige Termine / Achtung wichtige Termine:

Do., 16.01.2014, 20:00 Uhr

**KOSI**, Villa Sandhas

Sa., 15.02.2014, 11:11 Uhr

**Rathausstürmung und Kartenvorverkauf** für die Prunksitzung 2014

Sa., 22.02.2014, 19:01 Uhr

**FFC-Prunksitzung** in der Waldseehalle

### **3. Platz bei der Badischen Meisterschaft für das FFC-Jugendtanzmariechen Alishia Scherle!**

Mit ihrer Jahresbestleistung von 429 Wertungspunkten und einer beeindruckenden Tanzleistung errang das FFC-Jugendtanzmariechen Alishia Scherle bei den Badischen Meisterschaften im karnevalistischen Tanzsport in Wiesental den hervorragenden dritten Platz bei 22 Konkurrentinnen aus dem gesamten badischen Raum!

Der gesamte FFC und das Komitee gratulieren Alishia zu diesem tollen Erfolg und sind gemeinsam mit dem Trainerehepaar Tatjana und Tobias Bendzinski sowie ihren Eltern stolz auf diese tänzerische

Spitzenleistung. Unsere Anerkennung gebührt unserem jüngsten Tanzmariechen, das den Namen von Forst mit dieser Leistung in der gesamten Karnevalsregion bekannt gemacht hat.

Ein besonderer Dank auch an die zahlreichen FFC-Fans, die den Auftritt von Alishia lautstark unterstützten und feierten!

Wir freuen uns riesig über diesen tollen Erfolg und sind gespannt auf ihren Auftritt bei der Prunksitzung am Sa., 22.02.2014 in der Waldseehalle!



3. Siegerin bei den Badischen Meisterschaften im karnevalistischen Tanzsport wurde Alishia Scherle! Der gesamte FFC gratuliert zu diesem tollen Erfolg!.

(WthM)